

Ausstellung vom 16. März - 21. April 2013

Eröffnung: Freitag, 15. März, ab 19 Uhr

Ausstellung Theo Hurter: DIEWIESEDUFTENDEERINNERUNG

Parallelausstellung: Fritz Sauter, Mektor Mamet

Theo Hurter (*1953) bespielt den Südraum im Forum Vebikus in Schaffhausen mit zwei Arbeiten unter dem gemeinsamen Titel DIEWIESEDUFTENDEERINNERUNG. Wie schon in seinen früheren Ausstellungen ist das Erinnern auch hier zentrales Thema.

In Hurters Verständnis von Kunst ist nicht das Werk die Kunst, sondern die ausführende Handlung. Um diese Haltung sichtbar zu machen, liess der Künstler seine Arbeiten auf Papier durch die Papiermanufaktur Winterthur zu einer Papiermasse verarbeiten und daraus neue Bogen schöpfen. Jeder dieser Bogen wurde mit einem kleinen Streifen Blattgold ausgezeichnet.

Die zweite Arbeit besteht aus einer Reihe von Fotografien, die im letzten Jahr auf einer Reise an die Ostsee entstanden sind. Sie zeigen unauffällige Ästchen und Schilfrohre, die Hurter auf seinem Weg als Wegzeichen hinterlassen hat.